

Capitole

Une carte géante pour Matignon !



Un message à l'attention du Premier Ministre... (Photo « La Dépêche » Michel Viala)

«**R**as le bol ! signé Lame de fond », c'est le texte peint sur une carte postale géante de 55 mètres de long sur 38 de large et adressée à Monsieur et Madame Sommet Social, rue Précarité.

Cette revendication humoris-

tique a rassemblé près de 150 personnes, hier devant la mairie de Toulouse.

Partie d'une initiative individuelle, elle a réuni l'assemblée générale des instituteurs en grève, les étudiants, le Lido (école de cirque), l'Association contre

le chômage ainsi que les autres secteurs, cheminots, municipaux et la poste.

L'usine JOB a offert les 28 rouleaux de papier nécessaires.

Les grévistes ont décidé d'ex-

Des cahiers de doléances ont circulé pour que les gens puissent exprimer leur opinion.

Les pages seront faxées au fur et à mesure au gouvernement.

Cette action s'est déroulée dans le calme au milieu de jongleurs et demusiciens. Elle a sus-

primer leur mécontentement : « Si nous n'avons pas de place dans les négociations, nous gardons la rue pour nous. Nous avons choisi la place du Capitole suite au mouvement réprimé samedi dernier et pour dire que nous ne sommes pas violents... », explique Claudine institutrice et conceptrice entre autres de la carte.

Cette carte photographiée sera ensuite envoyée à Matignon.

cité la curiosité des Toulousains mais aussi une certaine solidarité.

« J'espère qu'on en parlera, car c'est une idée géniale... » déclare Christine, une passante.

Cette action traduirait-elle une pause avant un retour à la grève ? « On continuera le mouvement en janvier... », confirme Claudine.

M-P. B.

LA DEPECHE
DU MIDI